

Wir haben die traurige Aufgabe, Ihnen mitzuteilen, dass unsere geschätzte Lehrerin

Doris Mäder-Strahm

in den Frühlingsferien überraschend verstorben ist. Das macht uns betroffen, still und ratlos.

Doris Mäder hat bei uns während Jahren Deutsch als Zweitsprache unterrichtet. Mit ihrer offenen, positiven und engagierten Art hat sie viele schwierige Momente für alle Beteiligten leichter werden lassen. Wir werden Doris sehr vermissen und wünschen allen Angehörigen in der nächsten Zeit viel Kraft und menschliche Wärme.

Die Schulen in Kirchberg (IBEM, Primarschule und Oberstufe)

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 27. April 2017 | 13.55 h in Kirchberg statt.